## **Around the World**



Kapitän Pirmin Hodel

Kapitän (Rektor) Pirmin Hodel durfte zur Personalfeier 170 Gäste auf dem Segelschiff MS Willisau begrüssen. MS steht in diesem Fall für Masterschool! Verbindungen und Vergleiche zwischen Schulbetrieb und der Arbeit auf einem Schiff sorgten bei Lehrpersonen, Klassenassistenzen, Sekretärinnen, dem Personal für Tagesstrukturen, Hauswarten, Fahrpersonal von Schulbusen und allen anderen Passagieren auf dem "Schiff der Personalfeier" zu einigem Schmunzeln. So müsse man voll in die Riemen greifen, steuerboard oder backbord schauen... oder ab und zu brauche es einen Kanonenschuss, damit wieder alle wach würden..., so ein Ausschnitt aus der gekonnt vorgetragenen Rede des Rektors.

Der Kapitän bedankte sich bei der Reederei, den ersten und zweiten Offizieren, den Matrosinnen und Matrosen und allen Segelwarten für ihre Mitarbeit im vergangen Schuljahr, "Da ist wiederum tolles Handwerk, viel Kopfwerk und ganz viel Herzwerk geleistet worden", hielt ein zufriedener Kapitän lobend fest. "Ab dem 6. Juli bekommt die Besatzung den verdienten Landurlaub. Da werden sich alle erholen, um dann am 20. August mit frischer Stärke zu neuen Ufern aufbrechen zu können", weiss Rektor Primin Hodel. Den Worten des Rückblickes und des Dankes folgten jene Worte für Ehrungen und Verabschiedungen.

Für ihre Dienstjahre im Kanton Luzern wurden geehrt: Stefanie Renfer (10 Jahre), Sarah Troxler (10), Regula Bieri (20), Jürg Geiser (20), Rosy Schmidli (20), Edith Stöckli (20), Stephan Graber (30), Romy Hansen (30), Judith Vogel (30) und Josef Zimmermann (40).

Zum Höhepunkt des "geschäftlichen" Teiles wurden die Verabschiedungen von Personen, welche die Schule Willisau verlassen um ihre Reise anderswo weiterzuführen, oder den verdienten Ruhestand antreten dürfen. Wertschätzend, interessant, spannend und humorvoll wurden die künftigen Pensionäre von Schulleitung und Kolleginnen und Kollegen aus den einzelnen Schulhäusern gewürdigt.



Vier Primarlehrpersonen werden von ihren Kolleginnen und Kollegen vom Schloss 1 gehaltvoll und amüsant gewürdigt und verabschiedet

In der themengerecht geschmückten Schlossschür nahm die Feier ihre gesellige Fortsetzung. Die kulinarische Schiffsreise führte die Gästeschar durch die Welt: "Spanisch Gazpocho", "Americain Barbecue" und Dessertvariation Patisserie francaise.









Das Team Fachfrauen "SCHIFF AHOI" zeichnete für den Anlass verantwortlich



Folgende Lehrpersonen werden in Pension gehen (von links): Lucia Muff, Hansruedi Muff, Monika Müller, Pius Tschopp, Romy Hansen, Marie Therese Zimmermann, Rita Stadelmann (Schulsozialarbeiterin) und Kathrin Bieri

Weitere Bilder: https://photos.app.goo.gl/fUswvUxW8CKdbWYJA